



Vorab-Nachrichtenstück zum Start der Musikmesse 2016 am 7. April.

Anmoderation:

Ab dem 7. April öffnet die Musikmesse wieder für vier Tage ihre Tore. Die weltgrößte Messe rund um Musikinstrumente beginnt erstmals an einem Donnerstag und hat sich den Privatbesuchern noch mehr geöffnet. Aus Frankfurt berichtet Jörg Sauerwein:

Bisher waren die ersten Messetage nur den Fachbesuchern vorbehalten. Jetzt dürfen Privatbesucher an allen Tagen die Neuheiten auf dem Musikinstrumentenmarkt erkunden. Dafür gibt es inzwischen eine eigene Businesshalle, die sich ausschließlich an Fachbesucher wendet. Neu ist auch das Musikmesse Festival, mit dem die Veranstalter die Musikmesse noch stärker in der Stadt Frankfurt verankern wollen. Mehr als 50 Konzerte und Events an unterschiedlichsten Locations wie Clubs, aber auch Hochschulen und vielen anderen Orten auf der ganzen Bandbreite von Rock und Pop über Klassik und Jazz bis zu Dance oder Elektro sollen möglichst viele Geschmäcker glücklich machen. Mit dabei sind unter anderem Al Jarreau, Eisbrecher oder die Dead Daisies. Ebenfalls eine Premiere feiert die Musikmesse Street Food Session. In verschiedenen Trucks gibt es auf dem Messegelände Essen ? passend zu unterschiedlichsten Musikstilen: Von der gesottenen Rinderbrust am Volksmusik-Truck bis zum blauen Curry am Techno-Wagen.
JS Redaktion Frankfurt